



WESTJET CONTEST  
Rules & Regulations  
'Mice Print' / Short Version

**French:**

Aucun achat nécessaire. S'adresse uniquement aux résidents du Canada ayant atteint l'âge de la majorité. Le concours se termine à 23 h 59 HNE le 22 septembre 2024. Règlement et renseignements sur la participation complète accessibles au <http://www.48heuresvelo.ca>. Un (1) prix à gagner. Le prix consiste en un bon valable pour un (1) vol aller-retour pour deux (2) personnes vers n'importe quelle destination WestJet \* (des restrictions s'appliquent). Le bon a une valeur marchande estimée de 4240 \$ CAN (aucune valeur monétaire), bien que la valeur réelle varie selon la destination choisie et de l'heure de la réservation dans la ville d'origine. Les chances dépendent du nombre d'inscriptions admissibles reçues. Question d'habileté requise.

**English:**

\*No purchase necessary. Open to age of majority residents of Canada. The Contest closes on September 22, 2024 at 11:59 pm EST. Full rules and regulations at <http://www.48hourride.ca>. One (1) Prize available to be won. The prize consists of one voucher that is valid for one (1) round-trip flight for two (2) guests to any scheduled WestJet destination\* (restrictions apply). The voucher has an estimated potential retail value of \$4,240 CAD (no cash value), although the actual value will depend on the destination chosen and time of booking from the originating city. Odds depend on the number of eligible entries. Skill-testing question required.